
 

令和４年度第２回 
原村地域創生検討委員会 

原村総合計画審議会 
合同会議 次第 

 
 

日時：令和４年 12月 19日（月）10：00～ 

                   場所：原村役場 ３階 講堂 
 
１ 開  会 

   

２ 委員長（会長）あいさつ 

 

３ 議  事 

 （１）令和３年度に実施した地域創生関連交付金事業の効果検証について 

  

（２）令和３年度総合計画及び総合戦略の評価について 

 

４ そ の 他 

 

５ 閉  会 

 

  



令和４年度第２回 
原村地域創生検討委員会 

原村総合計画審議会 
合同会議 議事録 

 

○日時 

 令和４年 12月 19日（月）10：03～12：22 

 

○会場 

 原村役場 ３階 講堂 

 

○出席者 

 ＜原村地域創生検討委員、原村総合計画審議会員＞ 

 石川 高明副委員長、木下 強委員、小平 春仁委員、北原 一幸委員、 

松岡 隆志委員、伴在 賢時郎委員、五味 光亮委員 

 ＜職員＞ 

 清水総務課長、菊池企画振興係長、阿部商工観光係長、清水田舎暮らし推進係長、 

荒木企画振興係主任 

 

○欠席者 

 牛山 德康委員長、林 公昭委員、飯島 裕介委員 

 

○会議概要 

１開会  

清水総務課長 「令和４年度第２回 原村地域創生検討委員会・原村総合計画審議会合

同会議」を開催する。副委員長の石川さんより挨拶をお願いする。 

２委員長（会長）あいさつ 

石川副委員長 新型コロナの感染者もなかなか一進一退というなか、大変な状況だが、

粛々と会を進めていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

３議事  

石川副委員長 それでは議事に入る。「令和３年度に実施した地域創生関連交付金事業の

効果検証について」事務局より説明をお願いする。 

荒木企画振興係主

任 

～資料１に基づき説明～ 

【参考】 

①地方創生に非常に効果的であった    

②地方創生に相当程度効果があった    

③地方創生に効果があった    

④地方創生に効果がなかった  

石川副委員長 「モノづくり集積地 SUWAのヒトづくりプロジェクト」について、各委員

からのとりまとめを見ると「①地方創生に非常に効果的であった」が最



も多い。効果検証に対する意見があれば発言をお願いする。 

各委員 ～意見なし～ 

石川副委員長 それでは、「モノづくり集積地 SUWAのヒトづくりプロジェクト」につい

て、委員会としての意見は、「①地方創生に非常に効果的であった」でよ

ろしいか。賛同される人は、挙手をお願いする。 

各委員 ～挙手多数～ 

石川副委員長 委員会としての意見は、「①地方創生に非常に効果的であった」とする。 

続いて、「原村移住体験・交流施設整備計画」について、こちらも各委員

からのとりまとめを見ると「②地方創生に相当程度効果があった」が最

も多い。効果検証に対する意見があれば発言をお願いする。 

各委員 ～意見なし～ 

石川副委員長 「原村移住体験・交流施設整備計画」について、委員会としての意見は、

「②地方創生に相当程度効果があった」でよろしいか。賛同される人は、

挙手をお願いする。 

各委員 ～挙手多数～ 

石川副委員長 委員会としての意見は、「②地方創生に相当程度効果があった」とする。

ここで事業実施部署は退室となる。 

続いて、「令和３年度総合計画及び総合戦略の評価について」に入る。事

務局から説明をお願いする。 

菊池企画振興係長 ～資料２・３に基づき説明～ 

【参考】 

Ａ 順調に進んでいる 

Ｂ まずまず進んでいる 

Ｃ 少し進んでいる 

Ｄ 進んでいない 

Ｅ 改善・見直しが必要 

石川副委員長 施策 1-1-1「自然環境の保全と共生」について、意見等あるか。 

各委員 ～意見なし～ 

石川副委員長 委員から事前に提出された意見や評価を勘案し、事務局案ではＢと評価

している。賛同される方は挙手をお願いする。 

各委員 ～挙手多数～ 

石川副委員長 それではＢ評価とする。 

～以降、1-1-2～5-5-2まで同様の評価をくり返す～ 



～委員からの意見～ 

Ａ委員 1-1-5「環境にやさしい公共事業」について、施策の達成指標が基準値よ

り実績値が上であるが、〇なのはなぜか。◎でもいいと思う。 

菊池企画振興係長 担当課によって考え方が統一できていないところもある。問題なければ

◎に変更する。 

Ｂ委員 1-1-6「公害対策」について、施策の達成指標の単位統一できていない。 

菊池企画振興係長 ゴミの種別により単位が異なる。表記方法は内部で検討する。 

Ｃ委員 1-5-1「住宅用地の確保」について、具体的施策事業の③耕作放棄地等を

中心とした住宅用地の所管はどこか。 

菊池企画振興係長 環境係と企画振興係となる。具体的施策事業としてふさわしいかも含め

て再考したい。 

Ａ委員 1-5-3「各種規制の検討」に関連して、大規模な太陽光発電の申請はある

か。 

菊池企画振興係長 現在は聞いていない。 

石川副委員長 以上で本日の議事は終了となる。進行を事務局に代わる。 

４その他  

清水総務課長 「４その他」に入る。事務連絡をお願いする。 

菊池企画振興係長 ～事務連絡～ 

５閉会 

清水総務課長 閉会のあいさつを石川副委員長にお願いする。 

石川副委員長 皆様お疲れさまでした。コロナが終息したら、様々な事業が再開となり

ます。職員の方についても、コロナ禍であっても事業を少しずつ進めて

いただいたことが資料を確認分かりました。引き続き事業実施の準備を

お願いします。 

清水総務課長 ありがとうございました。 

以上で、「令和４年度第２回 原村地域創生検討委員会・原村総合計画審

議会合同会議」を閉会とする。 

 


